
ХIХ лЕнИНГРААскАя оьлАстНАя 

ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕнЦИЯ 

ВСЕ СИЛЫ НА ПРЕТВОРЕНИЕ 
В ЖИЗНЬ ПРЕДНАЧЕРТАНИЙ 

ПАРТИИ! 
3 марта и Таврическом дворце 

открылась XIX Ленинградская 

областная партийная конферен-
ция. 

tВ Белоколоином зале собра-
лись делегаты конференции —

новаггоры промышленности, 

транспорта, строительства, пере-
довики сельского хозяйства, 
партийные, хозяйственные, 
профсоюзные работники, уче-

ные, деятели культуры, литера-

туры и искусства, воины Совет 
ской Армии и Военно-Морского 
Флота. 

Конференцию открыл первый 
секретарь Ленинградского обко-
ма КПСС В. С. ТОЛСТИкоВ. 

Под бурные, долго не смол-

кавшие аплодисменты делегаты 
згзбрали и почетный президиум 

партийной конференции Прези-
диум ленинского Центрального 
Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза. 

После избрания рабочих орга-

нов конференции — секрета-

риата, мандатной и редакцион-

ной комиссий — утверждена 

следующая повестка дня: 

1. Отчет Ленинградского обла-
стного комитета КПСС. 

2. Отчетный доклад ревизион-

ной комиссии Ленинградской 
областной партийной организа-

ции. 

3. Выборы Ленинградского об-
ластного комитета КПСС. 

4. Выборы ревизионной ко-

миссии Ленинградской област-
ной партийной организации. 

5. Выборы делегатов на ХХIП 
съезд КПСС. 

6. Проект Директив XXIII 
съезда КПСС по пятилетнему 

плану развития народного хо-

зяйства СССР на 1966-1970 го-

ды. 

С отчетным докладом Ленин-
градского областного комитета 

партии выступил первый секре-

тарь Ленинградского областного 
комитета партии В. С. ТОЛСТИ- Прения окончены. С заклю-
КОВ. чительньзпт словом выступил 

С отчетным докладом реви- первый секретарь Ленииград-
зиониой комиссии выступил ее ского обкома КПСС В. С. ТОЛ -

председатель А. И. АБАТУРОВ. СТИКОВ. 
Затем по докладам Обкома В адрес конференции поступи-

КПСС и Iревизнониой комиссии ли приветственные телеграммы 

развернулись прения. В них вы- от XVII съезда Компартии Уз -

ступили: первый секретарь Мо- бекистана, ХУ съезда Компар-
сковского рай ома КПСС В. Ф. тии Эстонии и от участников 

ИВАНОВСКИИ, судосборщик собрания партийного актива 

Балтийского завода, кандидат в Новгороцекой области. Делегаты 
члены ЦК КПСС, Герой Социа- ХIХ Ленинградской областной 
листического Труда В. А. партийной конференции посла-

СМИРНОВ, первый секретарь ли приветственную телеграмму 

Всеволожского горкома КПСС XVIII конференции Московской 
М. Р. ВАСЬКОВСКИЙ, гене- городской организации КПСС. 
ральиьзй директор производет 4 марта XIX Ленинградская 
венного объединения «Светла- областная партийная коиферен-
на» И. И. КАМИНСКИЙ, секре- ция продолжала свою работу. 

тарь парткома Кировского за-

вода О. Н. ПОЯСНИК, директор 

совхоза «1llушары» Тосиенского 
района Н. Г. ИВАСЮК, коман-

дующий войсками ЛВО генерал-

полковник С. Л. СОКОЛОВ. 

На дневном заседании конфе—
ренция заслушала доклад ман-

датной комиссии, с которым вы-

ступил В. А. БЕРЕЗОВ. 

На вечернем заседании про-

должалось обсуждение отчетных 

докладов Ленинградского обко-
ма КПСС в ревизионной комис-

сии Областной партийной орга-

низации. В- превиях выступили: 

первый секретарь Дзержинского 
райкома КПСС Н. С. КОСАРЕ-
ВА, артистка Академического 

Большого драматического тёат-
ра имени М. Горького, народная 

артистка РСФСР Л. И. МАКА-

РОВА, председатель Исполкома 
Ленинградского областного Со-
вета депутатов трудящихся 

Г. И. КОЗЛОВ, бригадир мон-

тажников Кузнецовского ДСК 
Герой Социалистического Труда 

С. И. ТКАЧЕВ, начальник Вол-

ховского межрайонного произ-

водственного управления сель-

ского хозяйства Н. Д. КЛАДОВ, 
редактор «Ленинградской прав-

ды» М. С., КУРТЫНИН, секре-

тарь партбюро Механического 

института Е. М. ЕРШОВ, пер-

вый секретарь Васнлеостровско-
го райкома КПСС С. С. ДМИТ-
РИЕВ, птичница Ленинградской 
птицефабрики Л. Д. ФЕДОРО-
ВА, первый секретарь правле-

ния Ленинградского отделения 

Союза писателей РСФСР М. А. 
ДУУДИН, председатель Облсов-
пазофа Б. А. ПОПОВ, секретарь 

парткома фабрики «Красное 
знамя» Е. И. ЧИЖОВА, первый 
секретарь Ленинградского обко-
ма комсомола Р. В. НИКОЛАЕВ, 
начальник управления Комите-
та госбезопасности при Совете 
Министров СССР по Ленинград-

ской области S. Т. ШУМИЛОВ, 
первый секретарь Лужского гор-

кома КПСС Н. Ф. ФЕДОРОВ. 

На счет № 70002 

мь помним о них 
Свой вклад внесли на строительство памятников героям Вели—

кой Отечественной войны члены совета ветеранов труда при Доме 
культуры горняков в сумме 87 рублей. Но это еще не все.. Сбор 
средств на Дом спорта и Дом пионеров продолжается. 

Пусть наш скромный вклад будет данью уважения и любви к тем, 

кто, защищая Родину от фашистских оккупантов, погиб в годы вой—
ны, кто обеспечил нам евЬбоду и счастливую жизнь.1Л1ы всегда пом—

ним о них. 

И. НИНОНЕНОН, 
председатель совета ветеранов труда 

при Доме культуры горняков. 

Читайте в центральных 

и областных газетах 

Навстречу ХХ11г партийному съезду. 

• Идет обсуждение проекта Директив. 
• цатериалы с ХIХ областной партийной конференцгпг. 

• Весенние заботы земледельцев. 

• Мирная ципцпатзтва ГДР 

♦ На фронтах освободительной борьбы. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, 

СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 

'iоул 'к 
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НАВСТРЕЧУ XXIII СЪЕЗДУ КПСС 

НА ТРУДОВОМ 

ПОСТУ 
ОВОРН о Соловьеве 
Раме Алексаидро-

впче, технолог цеха 

дубителя Э. И. Пав-
ловская особо подчерк-

нула слова «беаотз'аз-
вый, исполнительный». 
Такого же мненияо 
нем были и другие его 

товарищи по работе. Ка-
кое бы трудное задание 

ни поручали ему, от не-

го никогдЩ не услы-

шишь «нет» или «не 

догу». И это не от сла-

босттт его характера, а 

просто Рам Александро-
вич всегда исходит из 

интересов коллектива 

предприятия. 

Трудится Р. А. Со-
ловьев оператором в 

складе готовой продук-

ции. Работа хлопотли-

вая и требует большой 
сноровки и физической 
силы: В его обязанность 
входят аатариванпе п 

отвозка горячего дубите -

ля на остывочный склад. 

Епхе Рам Алексанаровпзз 
может работать опера-

тором по прпготовленпю 

дубителя. 
В яти дни передовой 

производствеиипк вме-

сто со своими товарища-

ми несет трудовую 

вахту в честь XXIII 
съезда КПСС. 

I-IA СНИМКЕ: Р. А. 
Соловьев. 

Фото О. Поролвни-
кова. 

ГРУЗЫ ДОСТАВЛЯЮТ 
СВОЕВРЕМЕННО 

Водителя автохосгяйстза Ne 123 из месяца - в 

месяц повьппааот стон прокзагодствеалнъге показа—

тели. Задаоеие феврасля они вьптолинилгг даарачко и 

уже н 26 числу прошлого месяца 

в счет карта было перевезено 

8.200 тонн груза. 

В основполт отли обслуокгпвааот 
стройки 13 О лщмбкиi горсиеш—

торг. Часть машин находится в Во—
лоховскотл районе на вьпзозгсе тор-

фа на кодхозные .и еоозхознъге по—

ля. 

В первом пору пятилетки в ав—

тохозяйстве хоявнэюсь мчлопо но—

вых передовиков про водства. 

Оредн глин ллол ко назвать илгепа 
воднтеигей Е. 1Сюрилеета, В. Нигко—
лаева, П. Гордеева, А. Гущаггга, 
Е. Гуациага, Е. Сеиеиюва. Они ра—

ботают-на перевозке строительнъгх 

материалов, и каждый ста. ается 

достажвть их на объекты своезлре—

мелгно. 

А. АНДРЕЕВ. 

ЛЕКТОРЫ РАЗЪЯСНЯЮТ 
ПРОЕКТ ДИРЕКТИВ 

Лекторы н ааи3глаттры ведут 

работу по разъяснеашю проекта 

директив ХХШ съезда КПСС сре- 

дои рабочихх проагьппглеалных прея-

; ацриятий г3 строен, в отцделевпюх и 

на фермах совхозов. 

Местныас пропатаюгом ока—

зывалат помощь впеапч+апигые—лек—

тары Леашищрадского абкоага 
КПСС. Так, аз деренн-ях Персаºалок 
н Втрогг лекции по проекту Ди—
ректюв ХХIц съезда КПСС по пя—

тиглеттлеаоу д'лангу развичигя народ-

ного хозяйства СССР на 1966-
1970 годы прочен лецтар из Ле—
иинграща К. С. Шарьвгов. Шесть 

лекций по проекту директив про—

чел А. В. Свирндов в совхозе 

«Втпровюипвска й . 

Во дворце кулыгуiры клата 

«Юлааидъг» гюстоаглась лекция ига 

тему: «Себестоигаласть прромьпгшеп—

илой прюдууиоцопг в предстоягцеи 
пктагиетигил». Ее прочла кандидат 

технических наук Н. Н. Брызгала 
ва. Лекция соправоясдала-сь пока—

зом диафильмов. Вьлсгтплепне 
'нов. Врызгаловой с интересам 

сцлучпалн более 200 рабочих и ин—

женериго—техиичебцсих ра готип 3ков 

сланцеперерабатълвалощето комби—
ната. М. НИНОЛАЕВА. 

ЧУДЕСНАЯ СИЛА МАЛЕНЬКИХ КРИСТАЛЛОВ 
В батарее аккуратно 

напечатанных фанерных 

боченков затаена боль-
шая сила. Нет, в них не 

пиротехнические смеси, 

не ггоръх - они напол-

нены химикатами, кото-

рые объединяет одно на-

звание - соли кобальта. 
Азотнокислый, сернокис-

лый, уксуснокислый, уг-

лекислый кобальт - це-
.гая гамма продуктов, 
являющихся «могсополи-

ей» ленинградского за-

вода «Красный химика. 

Соли кобальта нахо-

дят широкое примене-

ние е промышленности 

— при производстве 

синтетических волокон, 
эмалей, красок, а также 

в нефтехимии. Но у них 

есть еще одна сфера 
прилсенения, где скры-

тая в них чудесная сила 

проявляется особенно 

ярко - это сельское 

хозяйство. 

Кобальтовые соли 

пручно завоевали до-
стойное место среди ми-

кроэлементов, вносимых 

в почву. Они оказывают 

благоприятное воз дейст-
вие на развитие посе- 

вое. Углекислый ко-

бальт входит составной 
частью в витамин Б-12, 
являющийся отличным 

стимулятором жизне-

деятельности организ-

мов. 

Микродоаы кобальто-
вых солей, внесенные е 

рацион животных, за-

метно влияют на принес 

скота. Многообещающие 
результаты получены е 

овцеводстве: ягнята, по-

лучающие этот «вита-

мгсн», быстро набирают 
вес, у них ускоряется 

рост шерсти. Граммы 
стимуляторов значи-

тельно увелгсчив?гют яй-

ценоскость кур, их гсе-

восприимчивость к забо-
леваниям. 

Около 30 видов ко-

бальтовых солей выпус-

кает завод. В этом году 
сельскому хозяйству 
«Красный химика отпра-

вит 75 тонн углекислого 

и хлористого кобальта. 

На заводе выпускают-

ся и другие чудесные 
кристаллы, также «ад-
ресованны е» животно-

водческим и птицевод-
ческим хозяйствам -
зто эритемные лю.чино-

форы. \ Сеет ламп, по—

крытых этиле светососта-

волг, способствует росту 

животных, стимилгсрует 

их тонус. 

(Лен ТА СС) 



ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ ДИРЕКТИВ ХХ111 СЪЕЗДА КПСС 

Улучшится бытовое обслуживание населения 
В проекте Директив ХХIIг 

съезда КПСС специальный раз-

дел отведен улучшению бытово-
го обслуживания населения. И 
это ие случайно. Жизнь совет-

ских людей год от году улучша-
ется, растет их реальный зарабо-
ток, а значит увеличиваются и 

запросы. Готовы ли работники 
бытового обслуживания нашего 

города удовлетворить эти запро-

сы? Прежде, чем ответить на воп-

рос, давайте посмотрим, как рабо-
тал Сланцевский комбинат в ис-

текшее семилетие. Судя по пока-
зателям, здесь добились непло-
хих успехов. 

В 1965 году выпуск продукции 

'в рублях составил 280 тысяч. 

Это в 3,5 раза больше, чем было 
выработано продукции в 1958 го-

ду. Бытовое обслуживание вырос-
ло со• 103 до 289 тысяч рублей. 
Выработка на одного работника 
составила 1.600 рублей против 900 
по плану, прибыль — 67 тысяч 

против 8 тысяч в 1958 году. 

Показатели неплохие, но пред-

стоит еще многое сделать. 0 том, 

как работники бытового обслу-
живания настроены работать 
дальше, выполнять стоящие пе-

ред мни задачи в свете проекта 

Директив XXIII съезда нашей 
партии и шел разговор на состо-

явшемся на днях открытом пар-

тийном собрании бытпромкомбп-
ната. 

С ПАРТИЙНОГО СОБРАНЙЯ БЫТПРОМКОМБЙНАТА 
Выступает директор комбината 

П. Т. ФОКИН. Он говорит, что 

за период новой пятилетки кол-

лективу предстоит увеличить 

объем валовой продукции на 60-
65 процентов, бытового обслужи-
вания—на 75-80 процентов. Ос-
новная задача, которая будет 
стоять на повестке, дня,—это уве-

личение видов услуг. 
В атом году бытпромкоибинат 

открыл мастерскую по вязко 
и ремонту трикотажа.. В ближай-
шее время будет организована 

распиловка дров для населения, 

открыта цветная фотография. Во 
втором квартале комбинат начнет 

прием заказов от населения на 

ремонт квартир. Готовится доку-

ментация для строительства ло-

дочной станции. Предстоит изго-

товить доцументацпю на строи-

тельство прачечной с таким рас-

четом, чтобы в 1967 году ввести 

ее в зкеплуатацию. 
Необходимо расширить и улуч-

шить размещение бытовой сети в 

Сланцах, в частности ателье 3б 2, 
мастерской по ремонту обуви, 
парикмахерской, открыть пункты 

проката и химической чистки 

одежды. Предстоит расширить и 

улучшить сферу услуг сельского 

населения. 

Серьезное внимание должно 

.быть обращено на культуру об-

служивания и качество изготов-
ления заказов. Все это потребует 
от коллектива немалых усилий. 
Надо, чтобы каждый работник 
службы быта проникся чувством 
большой ответственности, на-
учился хозяйствовать, разумно 

расходовать средства п материа-

лы. 
Итоги работы двух месяцев 

этого года показали, что,коллек-
тив взял правильное направле-
ние. Так, среднегодовой прирост 
по бытовому обслуживанию за-
планирован 15,7 процента, а за 
январь и февраль он составил 
16,5 процента. Имеется прирост 
и по валовому объему. 

Однако есть еще и слабые ме-
ста. Нерентабельно работают 
ателье по индивидуальному по-
шиву_ и ремонту одежды, велика 
была затраты по цеху химчистки 

и крашению одежды. 
И все-таки, если использовать 

все имеющиеся резервы, все воз-
можности, можно в ближайшие 
год—два сделать бытовое обслу-

аа *Родина», отделения Кушела 
и совхоза Аврора. Планируется 
оборудовать салон-парикмахер-

скую в специальном автобусе для 
выездов на село. 

По словам П. Т. Фокина, зака-

зам от тружеников села будет 
дапа зеленая улица. Намечено 
создать две выездные бригады и 

ответственность ва обслуживание 
сельского населения возложить 

непосредственно_ на работников 
ателье. 

Как улучпить бытовое обслу-
живание, быстрее выйти на . рея- 

табельную работу? Эти вопросы 

волнуют сейчас весь коллектив. 

Вот что рассказали по этому по-

воду участники собрания. 
И. И. ЕПИШИН — приемщик 

мастерской метбытреноита. 
— Когда открыли мастерскую, 

— говорит он, — заказов было 
очень мало. Сейчас один мастер 

уже не справляется с ними. Ча-
сто мы не может удовлетворить 

запросы заказчика и лишь пото-

му, что нет запасных частей. 
жпвание рентабельным. Мастерская не имеет подпшпни-

Особое внимание должно быть ков,сальников, прокладок и мно-
обращено на обслуживание сель- гого другого: Запасные детали да-
ского населения. Уже подготов- ют только на гарантийный ре-

лен и в ближайшее время начнет поит, а остальной выполняй как 
работать мастер-парикмахер, хо- хочешь. Думается, что надо обя-
торый будет обслржпвать • рабо= зать заводы-поставщики пзготов-
чих центральной усадьбы совхо- лять необходимые запасные двта-

С Д УМОИ 
•В проекте Директив 

съезда партии по пятилетнему 

плаву предусматривается даль- 

нейшнй значительный рост це-

ментной промышленности. На 
1970 гид намечается выработать 
100-105 миллионов тонн цемен-

та против 72,4 миллиона толк в 

1965 году. Это очень грандиоз-

ная задача. 

Намеченный прирост мощно-

сти пойдет как за счет вновь 

строящихся заводов, так и за 

счет интенсификации производ-

ственных процессов на дейст-
вующих предприятиях. 

Наш коллектив также внесет 

свою лепту в решение постав-

ленной задачи. В . 1965 -году 

завод выработал 933 тысячи 

тони цемента и перевыполлил 

годовой план на 63 тысячи тони. 
Валовая продукция составила 

13.100 тысяч рублей, или 103,7 
процента к плану. Себестои-
мость толы цемента равняется 

10 рублям 63 копейкам. 

Если сравнить эти итоги с 

прошлыми годами нашей дея-

тельности, то ясно, что в 1965 
году мы имели определенные 

успехи. Но если нашу работу 
проанализировать более тща-

тельно, то сразу увидишь недо- 

статки, много Резервов, которые 

мы еще медленно, а иногда н 

очень робко используем. 

Достаточно сказать, что часо-

вая производительность основ-

ного технологического оборудо-
вания еще значительно ниже 

проектной. Имеющаяся диспро-

порция между сырьевым це-

хом н цехом обжига привела к 

тому, что вращающаяся печь, 

которая должна дать в год 200 
тысяч токи цемента, практиче-

ски не используется. На завo- 

де еще имеют место аварии, 

брак в работе и т. д. 

Таксе положение безусловно 
обязывает нас тщательно ра-

зобраться с положением дел в 

каждой цехе, учесть предложе-

ния, критические замечания 

трудящихся, обобщить ин н 

"наметить конкретные меро-

приятия по использованию ре-

зервов. 

ххIп 
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О ПЯТИЛЕТКЕ 
Пятилетним планом. по наше-

му заводу предусматривается в 

1968 году выйти на проектную 
мощность — 1.200 тысяч тони 
цемента, а в последний год пя-

тилетки дать 70 тысяч тонн це-

мента сверх установленной 
мощности. 

Кроме того, к 1970 году мы 

намечаем выработать известня-

ковой муки для сельского хо-

зяйства в 3,5 раза больше, чем 

было в 1965 году. К этому вре-

мени мы планируем себестои-
мость цемента снизить на 16 
процентов. 

Чтобы успешно выполнить 

это, нам предстоит немало пора-
ботать. Первая и основная на-

ша задача - закончить в теку-

щем году реконструкцию сырье-
вого цеха № 2, что позволит, во-

первых, лучше обеспечить цех 

обжига сьюрьевой мукой, а зна-

чит н увеличить выпуск цемен-

та, во-вторых, обеспечит пол-

ный н, очевидно, окончатель-

ный переход завода на работу с 

использованием коксика. 

Мы должны и текущем году 

закончить работы по монтажу 

четвертого суптильного бараба-

а, 

на, галереи сухого трелела, 
сдать в эксплуатацию цех по 
производству известняковой му-

ки, подать газ в два цеха заво-

да. 

В течение ближайших лет мы 
должны построить новый карь-

ер известняка, Установить еще 
одну сепараторную мельницу, 
построить 8 смесительных сило-
сов, механизированный склад 
огпеупоров и открытый склад 

сырья, удлинить объединенный 
склад со строительством портала 
для подъема грейферных кра-
нов, автоматизировать топки су-
шильных барабанов н сырьевых 
мельниц, закончить Работы по 
освоению электрофильтров н 

РУкавиыэс фильтров. 

В эти же годы коллектив за-
вода будет решать и еще одну 
задачу: сделать завод образцо-
вым среди предприятий, Работа- 
ющин по сухому способу про- 
нзводства цемента. И в этом 
направлении нам предстоит 

много потрудиться. 
С. IТТЕНКЕР, 

главный инженер 

цементного Завода. 

Наркозно-дыхательная аппаратура производственного 
единения «Красногвардеец» служит для жизни человека во 
советских лечебных учреждениях и многих зарубежных стран. 

На снимке: КСрий Здоровов готовит детали для оборки атпта-
рата искусственного дыхания. 

Фотохроника ЛенТАСС 

ли к предметам бытового обихо-
да п ввести прямые договоры 
между мастерскими  и этими 

предприятиями. "Тогда 'ни один 

посетитель не уйдет от нас с 

обидой. 
З. И. БОЦАРЕВА — секретарь 

партийной организации. 

— В предстоящую пятилетку, 

заявляет она, —т мы должны уве-
личить объем бытовых услуг по 

городу и по селу, улучшить каче-

ство изделий, повысить культуру 

обслуживания, добиться ритмич-

ности в работе. Нельзя допускать, 

когда из-за несвоевременно при-

нятых мер механиком или алек- 

триками простаивают рабочие. 
Подобные неполадка влияют на 

сроки изготовления заказов. У 
нас есть бюро экономического 

анализа. К сожалению, оно не ра-

ботает. А ведь именно члены бю-
ро должны указать мастерам, за -

ведующим на неполадки, научить 

их, как считать каждую копейку, 
где и на чем экономить. - 

В. Я. РОМАНОВ — главный ин-

женер. 

— Бытовые услуги мы оказы-

ваем далеко не всем труженикам 

села, — указывает он. — И это 

потому, что не имеем необходи-
мого транспорта. Одна на двух 

имеющихся автомашин : еМосх-
вич» вот. уже год простаивает в 

ожидании ремонта. Во вновь от-

крытой мастерской по вязке и 

ремонту трикотажа необходимо 
произвести- наладку машин. Но в 

течение трех месяцев мы не мо-

жем вызвать механика из Ленин-
градского управления бытового 
обслуживания. Заявки на запас-
ные детали для мастерском мет-
бытпромкомбината не выполня-

ются. В ближайшие месяцы от-
кроем мастерскую по ремонту 
квартир, а фондов на строитель-

ные материалы нет. 

Н. К. САВИНА — глави$тй бух-
галтер. 

— Не все наши участки и цехи 

дают прибыль, — говорит она.—

Мы не научались считать каж-

дую копейку. Необходимо дово-

дить до каждого коллектива не 

только-проиаводствениый план, 

но и калькуляцию расходов. -

А. П. АЛЕКСЕЕВА — председа-

тель фабкома профсоюза: ' 
— Борьбу за рентабельность 

должны возглавить партийная и 

профсоюзная организации.. Надо 
шире развернуть социалистиче-
ское соревнование, строго соблю-
дать трудовую дисциплину. К со-

жалению, у нас с этим не все 

благополучно. Необходимо в 

каждой цехе вывесить правила 

внутреннего` распорядка и время 

от времени напоминать о них 

тем, кто нарушает трудовую дис-
циплину. Надо оформить нагляд-

ную агитацию. 

Так думают решать стоящие 

перед ними задачи по улучше-

нию бытового обслуживания на-

селения работники бытпромхом-
бината. Об атом они записали в 

постановлении, партийного собра-
ния. Сделать службу быта служ-

бой хорошего настроения — вот 

девиз, под которым должна пой-
ти сейчас вся работа. 

И. ПЕРМИНОВА. 

С 

объ- '\ 
всех 

ПОД КОНТРОЛЕМ ДЕПУТАТОВ 
Состоялось совместное заседа-

ние постоянно действующей 
культурно-массовой комиссии го-

родского Совета депутатов тру-

дящихся и общественного совета 

отдела культуры. 

Комиссия заслушала -отчет 

председателя постройкома - обще-
строительного треста № 31 Е. П. 
Ярмолича и0 состоянии культур-

но-кассовой работы среди - строи-

телей и верах по ее улучшению». 

После отчета выступили депу-

таты городского Совета. Депутат 
И. И. Соловьева критиковала ра-

боту директора клуба строителей 
т. Соиова. Депутат Г. С. Сергеева 
отметила слаОую работу партий-
ной п профсоюзной организаций 
треста s№ 31 по руководству и 

развитию художественной -само 
деятельности. 06 этом свидетель-
ствует тот факт, что ни один но-

мер художественной самодеятель-
4  

мости из этого клуба не прошел 

на областной смотр. 

В прениях выступили Н. П. до- - 
рохова, Н. П. Масычев и другие. 
За -ослабление культурно-массо-

вой работы председателю по-

стройкома Е. П. Ярмоличу и ди-

ректору клуба строителей М. А. 
Сомову объявлены выговоры. За 
плохой контроль за хозяйствен-
ной деятельностью клуба, в ре-

зультате чего помещение в тече-

ние двух зимних месяцев не ота-

пливается, предупрежден управ-

ляющий трестом Я. И. Гайдфоль. 
Комиссия предложила ряд ре-

комендаций по улучшению рабо-
ты клуба и обязала обсудить во- 

прос о его работе на заседании 
постройкома профсоюза до 15 
апреля. Предложено также раз-

работать и представить в отдел 

культуры план мероприятий к 

50-лвтию Советской власти.  

} 

Ск,ольк.о еще едать? 
Исполком Новосельского сель-

совета .поручил нам проверить 

работу -магазина -з 4. Однако за-

ведующая З. Александрова зая-

вила: Нечего нас проверять. И 
так видны грязь и беспорядок». 
Да, это действительно так. В 
магазине была ревизия, и как 
сияли все с полок, так и лежит 

в беспорядке. Ценiвков на това-

рах нет, кругом пыль. Продавцы 
порядка не наводят, сидят х 

ждут, когда их освободят от ра-

боты. Когда это будет, неизвест-

но, а в магазине продолжает хо-

4 

зяйничать антисанитария. Поку-
патели неоднократно заявляли 
об атом в райпо, но таи мер ие 

принимают. --- 

В магазине N 4 в течение все-

го года не продают керосин, нет 
электрических - лампочек. Не ме-

шало бы аавеати и керосиновые 

лампы. Они бывают нужны;- ког-

да -гаснет электрический свет, а 

это случается нередко. 

А. ЛИСАКОВА, А. БАРА-
НОВА, Л. ВАСИЛЬЕВА —

депутат. --



ЧТОБЫ 
ПОКУПАТЕЛЬ 

ОСТАЛСЯ 

ДОВОЛЕН 

НА ЭТОМ снимке запечатлен 
один из участков тво-

рожного цеха молочного завода. 

Сюда поступает уже готовая про-

дукция. Автомат ОФЗ фасует тво-

рог, который потом идет в экспе-

дицию. Эту машину обслуживают 
упаковщицы З. В. Сивенкова, 
Г. М. Куликова и руководитель 

фасовочной бригады Т. М. Рыжа-
кова, 

На первый взгляд, работа у них 

кажется не очень сложной. Но 
если хорошенько приглядеться, то 

нетрудно убедиться в том, что де-

ла это нелегкое, чтобы в такт ма-

шине быстро принять, взвесить 

и красиво упаковать _ готовую 

продукцию. Поэтому от этих жен-

щин требуется не только точность 

в движениях, но и постоянное 

внимание. Кроме того, всем им не-

обходимо содержать свои рабочие 
места, обслуживаемый автомат в 

исключительной чистоте. 

И надо сказать, что пока не 

было случая, чтобы и можно 

было упрекнуть в халатном отно-

шении к порученному делу. Свои 
обязанности они выполняют доб-
росовестно, стараются делать все 

от них зависящее, чтобы потреби-
телям приятно было покупать вы-

пускаемую продукцию. И пример 

в этом подает бригадир, ударник 

коммунистического труда Татьяна 
Михайловна Рыжакова. 

НА СНИМКЕ: (слева направо) 
З. В. Сивенкова, Г. М. Куликова и 

Т. М. Рыжакова. 

Фото О. Порохºвникова. 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 
Выполню 

В проекте Директив XXIII 
съезда партии по пятилетнему 

плану в разделе сельское хозяй-
ство говорится об увеличении 

производства продукции живот- 

ховодства п полеводства. Это к 

нам, рабочим совхоза «Аврора»,  
имеет самое прямое отношение. 

Расскажу о своих планах на 

ближайшее будущее. Я работаю 
птичницей. На моем попечении 

2,5 тысячи кур. Одной, правда, 

нелегко обслуживать такое коли-

чество птицы, только если по-на-

стоящему любишь п уважаешь 
свое дело, то и все трудности 

преодолимы. Радуют п результа-

ты труда. В прошлом году от ка-

ждой куры-несушка получила по 

100 яиц. План сдачи яиц госу-

дарству перевыполнен. 

Нынче обязуюсь получить по 

130 яиц от каждой кусты -несуш-

ки. Обяаат8льство не из легких, 

но ведь, как подсказывает сама 

практика, предела в совершенст-

вовании мастерства и достиже-

нии новых успехов нет. 

В настоящее время получаю 

1.300 - 1.400 штук яиц ежеднев-

но. Это намного выше, чем пре- 

• дусмотрено планом. Кормами 

птицеферма -обеспечена. Конечно, 
многое зависит от того, -как он 

приготовлен. А готовлю я его хо-

рошо. Курывсю зиму несутся. 

План сдачи яиц государству 

ва первый квартал этого года бу-

дет значительно перевыполнен. 

Г. ЗВАНЦЕВА, 
птичница совхоза «Аврора». 

друзей сбЬiваются мечтbi. 
Обычню, выотоииин домашнее 

зацдаатгие, Геаотладий Керцер тлрихо-

ддтл в ,ретеоагляые пасте рюие. С 
лтоСопытстазом разглядывал он по-

ста1влмТ на реивоовг иалпшлу. 

Малычгшдеаное лаабоатытстззо поощ-

рятось.. Мехатагзатюры ддояврагли 

Геннадиао нгеаютооаю поработать 
кэшочювн, завера уть тайтыу. С нк-

иеатышом стараагнем труцдиииж он 

и с провцоелеогной тришиюой, вылот-

рагя до блесна детаитъ. 

- Люботт иаитьчпшка техиксу, 

- го'вю жвя ,раб0аМе.- -

Каас-го Таций подетмлся сво-

ей мечтай с - дру'онIюом по шкале 

Атсселетг Карро. С этого дин в ма-

стерсасаое онги эахаддтытт тзиесте. 

- одним югом больше 
стало, - пдУчявлм мекаотвваторы. 

'i те{ралеилиаво ппювгнщаиди пггоольати-

ков в тайнът молучей ыаты. 

Вроцтел год, другой. Геннаддий __ 

и Ааоселъ пасите шкалы стали ра-

бочими совхоза «Аврора». Друзей 
напраазнли в потооиту мехаатюзато-

ров. А пототт кiпый нв нагх тго-

лучттит в свюе ,ра1са1оритокеашве трак-

тор. 

Вот и ос-ущоепмплаiсь мечта ре-

бят. Мджегг, атеаооторые на атом 6ы 
н остааоовитмсь. Только .не таз ой 
характер у Г,евптаддиiя, чтобы до-

вольетнеиатьхцт д гвуч'ьвм. Ведь 
'идштлн,н ховяйстВ.е 'ютЛагА. Хочется 
оо неуао понн'гь, агаiуiчитьая iрелюан-

ч мрювать. Не эра[ они учаглся в 

заюопдьой средней посоле. 
- А .Что, Геатозацдии, если нам в 

оельек'оооотяйсчВелталый техннаиуи 

езде пестуазаггь? - предложил 

Ааосель. 
- А школа? - возразил оза-

ддагченатый Гагтпгацдий. 
- 'Учебу бросать не бтдеиг. 
Так я рети лп.  Ааозодый стал 

учиться в заочатюй пытало и одно-

временно в сегттдстооогосяйставеапноак 
техватоуиге. Учеба отнимает много 

времкали, но Геалтгацдвй н Ааосель 
стойкю и доле вают урдттюiсчог. 

- Молодцы ребята, такими 

можно толыио гордиться, - рюс-

сосавьикает о иигк сегоретаiрь пар-

тагйатй оргацнваа им оовхюза Ми-
хани Ила1нЯвяч Клузнецов. -

Смело с iотряч' молодые иеханаг-

заторът в свое заоуира. Стараются 
каждый день тлрожвтгь так, чтобы 
б.ольапе т твесгв пользы роцдтгаМу 

соояхозiу. За уюпепвтоуао учебу, за 

олостемаа тлчасааое переозыагоилнеаше 

онъоапзгвоцрственатьтх заданий Генна-
д'ню АпрнерУ присвоена пачеткое 

зимние уцаахюю са коаюмlуотм1спкче-

сцоото труда: Комсомолец Лаос-ель 

Карро стал кодюю1уашстом. Обыяаь-
ются у ддрувей их заветные меч-

ты. 

В. ПАПУшИН. 

Ии редко при-

ходятся бывать в 

кругу своих сеней. 
Они почти весь год находятся в 

командировке. Сейчас группа ма-

ляров из СУОР-259 во главе с Ни-
колаев Ивановичем Гороховы м 

трудится на самом дальнем объек-
те,-в совхозе «Восход» Ломоно-
совского района. Здесь они гото-

вят к сдаче двухэтажный 16-квар-

тирный жилой дои. 

Малярам дришодоится работать в 

очень трудных исодоавиiяа. Осабен-

тго туро им в за мние месяцы. И 
вот сейчас они наряду с отдедпсой 
ºтааыохвают дом, чт0,ды прасryпiiять 
помещения и тем самым обеспе-
чить себя фроаiтом :работы. В этом 

На дальних стройках 
же сЛрояцдеигся -доите аиа3 и лопнут. 

Слаокенатътй труд принес свои 

плоды. На объекте уже почти все 

отделочные работы закончены, и к 

шесчгоиоу марта дам будет готов к 

сдаче. 
(редат атцделочшиков много жшг-

щаги, лреврастго злающих стае де-

ло ' и угметаддиот труцднтьсйг по-ага-

спюяцдеиау. Вот, ас примеру, Знатааг-
Аа Мачшееазата Роланова. Сейчас 
юги груаооатодднт звеном. Ее в кол-

лептиве уваанааот где толтлсо как 

оацллттгого епециаишiста, но и как 

умелого оратааливатора. Или ,вот еще 

Есеаталя Сгеотаноаша Кгуагвооава. Она 
оцытттьлй маляр, ей уже 47 лет. 

Она никогда не от-

казывалась от 

дальних команди-

ровок, хотя прц желании ей все-

гда могут подыскать подходящую 

работу в Сланцах. -

Таких примерных работниц, как 

З. М. Ромаалова и R. С. кгрпоfоо-

яв, в к лиекчиове отдеитачнапсоаз 

много. Это Е. В. Фецдзрова, М. А. 

Г'лацдтглова, В. М. ЯСуранигева х 

друаите. Все трудяглсит, вкладыазан 

дуanу в слою работу, потому что 

знают, в домах, построенных их 

руками, будут жить полеводы м 

ноювагтнооюды. 

А. ФИГУРИН, -

Рабхор 

ОБСУЖДЕН1 
вопрос о работе 

клубов 
На днях состоялась сессия 

Новоселышсого сельсовета. Депу-
таты чудили воатрос «О со-

стоянии юугпьтуiрно,маюсовой ра-

боты и мерах ее удупгиъения» . 

С докладами вьдстуттил•и туредсе-

датель культурно-акаасоюй ко-

миссии депутат К. А. Звок-щова, 
зав. Новоселыялим клубом Л. И. 
Комагурова, заведуюцтая Ново-

сельской библиотекой Л. И. Си-
буль. 

В своих вы дудлеимях депу-

таты В. А. Влауне к К. К. Саар 
критиковали парггдйвдую орга-

низацию и ад кхнiрацкiо сов-

хоза «Аврора» за то, что они не 

занимаются Кульрно-аааосовой 
рабовой среди труикеников села. 

Рудненсосий клуб ка централь-

ной усадьбе нахоцигся в запу-

щенном состоянии. • В помеще--

мии холодно, грязно, неуютно. 

Необхадюмо отремонтировать 

сельсд<пъе клубы, приобрести ме-

бель, музыкальные инструмен-

ты, благяуаграип ь территорию. 

В прениях вьгсдугпигиъ депутат 

рабоiчкома Тдроф-
союза совхоза еАмрОра» Н. И. 
Линысо, депутат А. Г. Карро, 
киномеханик В. А. ФедороЁа н 

другие. 

На сессии сельсовета принято 

решение, направленное на улуч-

шение куль турного обслужива-
ния жителей села. 

•итипшшииииш ипишпиишв 

СКдАД -
ГАРМОШКА 

о 

В подмосковном совхозе «Зве-
нигородокитт» осдщеагвлено акс-

перитвентальное строительство 

сводчатого зернооклацаиз сбор-

ного желеообетона. На строи-

тельную площадку доставлялиеь 

ребристые панели, тиготовлен-

ные на прокатном стане одного 

из домосдроительньъх комбина-

тов, н при помощи неболыпого 

подъемного крана и равборных 
подмостьев осуществлялась 

сборка желевобетонньг{ арок, 

имеющих пролет в 24 метра. 

Примьшсая одна к другой, слов-

но складки гофрированного ме-

ха гармопнъси, арки обрасзовали 

ребристый озод длиной в 90 мет-

ров. Огромное здание, вмещаю-

щее до 5 тысяч тонн зерна, не 

имеет ни одной опоры. Это по-

зволяет маЮ юмально мехатцези-

ровать внутрисасладцдоке .работы. 

Эосслертвмент доказал целе-

сообразность возведения свод-

чатьгк складов ив деталей завод-

ской готовности. Проект зерно-

склада из, воъбролракатньъх па-

нелей, разработанный институ-
том Рмгюронисельхоз совместно с 

Центральным научно-исхиедоа3а-

тельюасим институтом строи-

тельных псонгструощий при уча-

стии СКБ « Прокаддеталь», 
тдредсгавлек на ВДНХ СССР н 

рекомендуется для строительст-

ва в районах, где имеется про-

асатный стан Козлова. 

(пресс-центр ВДНХ 
СССР-ТАСС). 
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ПИСЬМА НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ 
РАДОСТНОЙ 

БЫЛА ВСТРЕЧА 

Хочу напасать о самом хоро-
шем, что есть в нашей исизни,-

о человеческой отзывчивости и 

доброте. Человек, о котором пой-
дет речь, не работает вместе со 
мной, не живет по соседству. Я 
обратилась к ней за помощью в 

марте прошлого года. - 

Свою сестру Валентину Нико-
лаевну я потеряла в годы войны. 
3а все ото время я обращалась 
ко многим людям, в различные 

организации с одной и той же 

просьбой-помочь найти ее. Но 
все бесполезно. 

И вот в марте прошлого года 

я снова предприняла попытку 

найти Валентину. На этот раз об-
ратилась к сотруднику Сланцев-
ского отдела милиции Антонине 
Дмитриевне Лакеевой. И пред-
ставьте, мне повезло. Сестра-была 
найдена. Это стоило немалого 

труда Антонине Дмитриевне, но 

таков уж, видно, характер у этой 
женщины. Обращаются к ней за 

помощью, значит надо помочь во 

что 6ы то ии сталд. Сестра моя 

стала взрослой, имеет семью. Она 
приехала ко мне в гости вместе 

Радостная ото была 
Ю. ЧАЩИНА. 
г. Кингисепп. 

.ПОМОМЬ - 

ПРИШЛА ВОВРЕМЯ 
Моя трехлетняя дочь Аллочка 

заболела. Пришедший по вызову 

детский врач осмотрела ребенка 
и сказала, что необходимы уко-

лы. Сделать уколы могла бы 
фельдшер сельского медпункта, 

но она живет ва несколько кило-

метров от нас в другой деревне. 
- А ты сходи к Зниаиде Ива-' 

новые Егоровой, - посоветовали 

соседи. 

с детьми. 

встреча. 

З. И. Егорова - фельдшер, ра-

ботает заведующей детскими яс-

лями 1 в Сланцах, а живет в 

нашей деревне. 

Время было позднее, но мне 

ничего не оставалось делать, как 

идти. И я постучала в дом к 

Егоровым. -Зинаида Ивановна 
встретила меня приветливо и; 

узнав в чем дело, тут же согла-

силась пойти ко мне. Своевремен-
но принятые меры помогли моей 
дочке. 

М. МОРИЦ. 
Деревня Гостицы.. 

3 з нАмя 
стр. ТРУДА 

5 марта 1966 года 



ИЗБРАН 
ПРОФСОЮЗНЫЙ 

КОМИТЕТ 
Ремонтный завод в прошлом го-

ду по сравнению с предшествую-

щим значительно улучшил каче-

ство ремонта шахтного оборудова-
ния. В это гГсвою положительную 

роль сыграл участок ОТК, создан-

гый десь около полгоада 

тому назад. Но, несмотря на не-

которые достижения, брак в рабо-
те допускался, в результате чего 

завод получил реклаиацни от за-

казчиков и выплатил им 97 руб-
лен штрафа. 

0 том, как улучшить качество 

рамоигта к работать без брака, го-

ворили участники отчетно-выбор-
ного профсоюзного собрания, со-

стоявшегося недавно на ремонт-

ном заводе. Оно наметило пути 

повышения качества ремонта обо-
рудования и машин. 

Собрание избрало новый состав 

заводского комитета: В него вошли 

лучшие производственники. 

В. ЛЕОНТЬЕВ, 
редактор стенкой тазетьз 

«Наш 'труд». 

•  

О РАБОТЕ 

МАГАЗИНОВ 

В ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ 

И ПРАЗДНИЧНЫЕ 

ДНИ • 

Исполком Спанцевского горсо-

вета принял решение о работе ма-

газинов города в предпраздничные 

и праздничные дни с 6 по 8 мар-

та. 

Все промтоварные магазины 6 

и 7 марта производят торговлю, 

как в обычные дни. 8 и 9 марта 

промтоварные магазины не рабо-

тают. 10 марта в промтоварных 

магазинах торговля производится 

по сокращенному дню. 

Все продовольственные магази-

ны 6 и 7 марта торгуют, как в 

обычные дни, а 8 марта-как в 

воскресный день. 9 марта продо-

вольственные магазины работают 
по сокращенному дню. 

пIииипиппIеиииишиииитi 

Алексею Ивановичу 
ИВАНОВУ! 

Коллективы шахты N° 2 и 

участка М 4 поздравляют Вас 
с днем рождения, желают здо-
ровья, успехов е труде! 

ФУТБОЛ В 1966 ГОДУ  

3. .t  

Как будет проводиться розыгрыш.кубка и первенства обла-
сти? Что ожидается нового в нынешнем фучбольном сезове? 
Каковы сосланы команд и их подготовленность? Кто будет за-

щищать честь нашего города?  -

Пожалуй, нет в Сланцах такого любителя футбола, кото-

рого бы не интересовали эти вопросы. Ответы на них можно 

найти в предлагаемой вниманию читателей оСмлтье председате-

ля горспортсовета А. Михайлова 

ФУТБОЛ приобрел большую 
агоагулярность у сланцев-

чан. Его любят, им ннтересуюг 

ся люди разных возрастов и 
профессий. Поэтому считаю не-

обхудтвмыак ракаспсаааггь о ны-
нешнем футбольном сезоне в 

:нашем городе. 
В прецдстоящетг севоне боль-

ших нзокенеткшвй не произойдет. 
Сей'гас федерация Футбола обл-
сцтортсоазета утвердила положе-
ние на асдубоос н первенспшо об-
ласти нга пять лет. В мае-шоне 
будет разьтран юубоас вреди 

комаадц-облацдательннц тиубасов 
городов и районов. Победитель-
ница областных соревнований 

получит право на участие в ро-

зьвгрьице кубка РСФСР и 

СССР. 
Первенство области будет ра-

зьвпрано по двум груаепавк. В 
пертой ив них вьесдуатят силь-

нейшие командьг нашей обла-
сти. Это - «Металтург» (Боасси-
тогорсдс), «Метааглург» (Волхов), 
«АаЭангарД» (Выборг), «Гранцт»
-(Прюозерск), «Труд» (пюкалево), 
«Труд» (Слаащы) ю другие. Фе-
дерагдаея футбола отстрааеила от 

участия в первой г1руо:дпе ттюс-
винок(уго «3вездруп и гатчинстсий 
«Металлист». Зачет будет раз-

дельный и клубный вместе с 

юношеской командой. 

ПОЖАРЫ ЛЕГЧЕ ПРЕДУПРЕДИТЬ 
Правильно говорят: «Берегись 

бед, пояса их нет». Граакданин 
Толстяасов П. И., тдрожа ваюпгдгй 
в доме № 87 аю улице 1 Мая, за-

был в сарае завиженную овечу. 
Это привело к пожару. Толысо 
благодаря бдительности соседа 
огонь из сарая не перешел на 

дам. 

Свицдетелятги другого пожара 

на этой же улице были жите-

ли дома № 7, где от небрежно 
брошенного окураса граждани-

ном Т,регубцевьдм В. Ф. сгоре-

ли два дроаиньгх сарая. 

С наступлением весны, когда 

гитагод снега все заметнее вы-

таивает окопа авлкйёя . за зиму 

мусор, наемного увелючивается 

азоэмовкность вознюкновения по-

жара от случайно зароненного 

огня. Здесь уместно •• напюмнить 

о необходимости соблюдения 
мер цредосторожности, особен-
но при разведении костров для 

сжигания мусора. В поселке 

Газзркловсасом на территории 

бывшего тарного склада в вет-

реаеуго погоду .разложили кост-

ры н начали сживать мусор и 

остатки негодной тары. Пламя 
перебросилось на штабеля дров 

н стало угрожать столярной ма-

стерской. С больппт и усилиями 

удалось сласти склад от огня. 

С наступлением теплой пого-

ды детвора все чаще стала про= 

водить хоры на улице. Неред-
ко дети, особенно дошкольного 

возраста, подражая взрослым, 

разжигают костры вблизи даре 

вянных построек. Так, Гаттта 
эКуравлев, мальчик :шести лет, и 

иилиипииипиииииииплиг 

К МУЖЧИНАМ ГОРОДА СЛАНЦЫ 
До 8 Марта остались считанные дни. Для того чтобы подарок, 

преподнесенный вами гиене, матери, дочери или подруге, был прият-

ным, о ней надо подумать заблаговременно. 
В магазинах Спанцевского торга №№ 20, 21, 22, 23, «Ро-

машка», «Ландыш» и универмаге вы можете найти в большом вы-

боре товары и наборы подарков для женщин. 

Посетите магазины горторга! 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОЙ СТАНЦИИ СЛАНЦЫ 

требуются грузчики на постоянную, временную и аккордную работу. 

Обращаться к начальнику станции. 

РЫНОК ГОРОДА СЛАНЦЫ 
приглашает торговать мясными, молочными и растительными про-

дуктами колхозы, совхозы и отдельных граждан. 

Рынок работает ежедневно с 8 до 18 часов, кроме понедель-

ника. 

пятилетний Витя Анисимов на-

шли саличаси и, играя с ними у 

сарая, что возле дома № 5 по 

улице Строителей, подожгли 

мусор. В результатезагорелся 
сарай. 

Многие квартиросъемщики 

правильно делают, что уже сей . 
час приступают к ремонту и 

перегсяацдке цриапедших за ,зиму 

в нетригодность печей и плит. К 
сонсалениао, эти работы неред-

ко выполняются недсачестшен-

но. В клубе и другивс помеще-

ниях деревни Пелеши недавно 

сложенные печи надо перехла-

дьввать вновь. Эту работу вы-

полнял П. А. Богданов. За допу-

щенный брак ов привлекается к 

очтветсгтвенности. 

Известно, что пожар легче 

тдреогрсдгдигь, чем потуацтгть. 

Поэтому уже настало время по-

думать и о приобретении для 

каждого жилого дома и обще-
ственной постройки недостаю-

щего пожарного иикентаря (баг-
ры, лопаты, бочки для воды, 

ведра). 
Хотелось 6ы напомнить руко-

водителям совхозов, предприя-

тий и учреждений о ремонте и 

строительстве пожарньвх водое-

мов и сараев х вьштолненни дру-

гих .мероприятий, предложен-

ных органами г Ллтожнадзора. 

В настоящее время на скла-

ды .объеддгъяения «Сельхозтеосни-
юю» завезены новые пожарные 

автомобили, мотополвты, рукава, 

огнетушатгеяи и другие ггротиво-

пожарнь е средства, в которых в 

прошлые годы ощущался недо-

статок. Поэтому до начала по-

севной кампания директорам 

совхоцов необходимо дать за-

явки на потребное количество 

противопожарньвх средств. 

Сберечь от огня народное 

добро - дело большой государ-

ственной важности. 

И. КАЗАКОВ, 
- старший областной 

пожарный инспектор.  

} 

«КОСМИЧЕСКИЕ МАРНИ» 

РЕСПУБЛИНИ МАЛИ 

Министерство общественных 
работ, коммуникаций п энергии 

Республики Малй выпустило се-

рию из трек парок, посвященную 

победам человечества в космосе. 

Ка первой парке - советский 
космонавт Алексей Леонов в кос-

мическом скафандре. 
Новые марка, выпущенные в 

Мали, пользуются больший ус-

пехом у коллекционеров-фплате-
листов Ьамако. 

Ю. БУКСИН. 
корреспондент ТАСС. 

Во второй группе первенство 

будет гразьшрываться по зонам. 
Каждый горд н район - имеет 

пцтаво выставить- одну команду 

от четырех. 

В утвержденном положении 

имеются некоторые новшества. 

За команду имеют право высту-

пать только те игроки, которые 

проживают в данном городе или 

районе не менее шести месяцев 

до начала первенства. Го-
р од или район, имеющий две 

н более команд, нз воторых од-

на выступает аз первой группе, 

будет проводигь переходные иг-

ры с чемнионом своего города 

или района за тiраво участия в 

следующем году в первой груп-

пе. 

Кроме того, будут разыграны 

хубаси среди юношей, ветеранов 

и команд домоуатравлений, а
-таюхсе чсубоас «Золотая осень» 

среди школьных футболистов. 
Сейчас все футбольные кол-

лективы области готовятся х 

предстоящим состязаннтем сезо-

на. 

Наша команда «Труд» также 

• праеступила к тренироввсааьг. 

Больших изменений в ®е соста-
ве не пронвошло. Из нее выбы-
ли три игрока Это Вячеслав 
Сзццоровз, Владимир Ибрагиiмов, 
Евтенюй Белов. Команда полол-

вилась четырьмя нароками. Вла-
димир Кузнецов (нападагсиг цй) 
прибыл с цементного завода, 
Евгений Нефедов (вратарь), Бо-
рис Леонов (наавадаюцдйий), Ген-
надий Сорока (полузащнт тек) -
все трое пришли из юношеской 
команды «Трууд». Тренерует 
футболистов Еа3гений Архан-
гельюкий.. О олоргтевном мастер-

стве команды говорить сейчас 
еще трудно, но следует оказать, 

что поаюлнение ее за счет моло-

дежи не снизит технику и так -

тяну игры, ее боевой дух и 

сплоченность коллектива. 

В команду города и впредь 

будут вливаться юные футболи-
сты. Сейчас у нас на базе ста-
диона «Труд» создана детская 

футбольная школа на общест-
венньпс началах. В ней занима-

ются четыре, возрастные груп-
пы с общим числом около 80 че-

ловек. Однако она испытывает 

трудности с приобретением 
спортивного инвентаря и фор-
мы. Одному слагщт-герерабаты-
вающему комбинату не под си-

лу ее содержать., Поэтому в 

этом вопросе необходима по-

мощь профоохгонътс организа-

цюй треста «Лена аьграцдсланец», 

строительного треста № 31, це-

ментнодо завода и других. Сле-
дует подумать нашим .коллек-

тивам фиэгсулъа уры и гхрос}г-
СОюЗНЬм органтгзагдияМ О созца-

нии команд на всех крутчдых 

преддврапгг'нях. 

Нужно смелее включать в 

составы команд молодежь, гото-

вить ее для участия в первен-

стве области. В городе в этом 
сезоне будут разыграны два 

асубка и первенство города. По-
бедители примут участие в об-
л акугнььх соревнованиях. Необ-
ходимо поставить работу с мо-

лодежью так, Чтобы в каждом 

коллективе ф агсультуры рабо-
тали футбольные секции ото 

15-20 человек. Только тогда мы 

сможем иметь болыпой выбор 
хорошо подготовленных футбо-
листов • во взрослые команды, 

которые будут защищать честь 

нашего города. 

А. МИХАЙЛОВ, 
председатель 

горсцтарлсовета. 

Л!^ 

ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ. Окончив музыкальную школу) 
при консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова, Светлана р-
Чумаченко уже 2 года работает в Лесогорской школе № 8 Выборг-
ского района. С большой любовью относится она к своему делу, 
прививает ученикам вкус к пению. 

Фото А. Колосова. Фотохроника ЛеиТАСС 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 
ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 6 МАРТА 

10.00 - Будюльашлгс. 10.30 -
«Петропавловокая крепость» (из 
Ленинграда). 11.00 - «Здоровье». 
11.30-12.10 - «Народные талан-

ты». Пе$едача нз Казани. 13.00 
- Для воинов Советской Армии 
и Флота: «Солдат - всегда сол-

дат». 14.10 _ «Музыкальный 
киоск». 14.40 - пТелеоосио сати-

ры». 1500 - концерт чуватп-
сного гоеударсгтенггого ансамбля 
песни и танца. 15.40 - Телено-
востн. 16.00 - Для школьников: 

«Юнармия». Премьера теле-

спектакля (из Ленинграда). 17.25 
- Художественньпа фильм «От-
чий дом» .  19.00 - Первенство 
мира по хоккяю: ц1веция -
США. Передача из Любляны. 
21.4Л - Оперетта Х. Оффвнба-
ха «Свадьба при фонарях» (из 
Одессы). 22.30 - Первенство 'ми-

ра по хоккею: СССР-ТДР. Пе-

редача из Любляны. В переры-

вах: Дневник спартакиады. Пе-
редача из Свердловска и Горь-. 
кого. 

ПОКАЗЫВАЕТ  

ТАЛЛИН 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 6 МАРТА 
9.55 - Программа передач 

11.00 - «Детский эасран»: худо-

жественный фильм «Остров 
Колурун». 12.05 - Эсдрадная му-

зьвка. 13.30 - Киножурнал 
«Иностранная юинохроннка». 

13.40 - «Репортаж ни о чем». 

1425 - Пол лдрво-науччьг 

фильм «С добрым утром, горы 

снежные». 14.40 - «Телеокно 
сатиры». 1725 - Программа. 
передач. 17.35 - «.К 100-летикл 
со дня рождения В. И. Ленина»: 1) 
художественный фильм «Литч-
но известен»-. 19.20 - Фильм 
«Зоопарк в Гаване». 

Редактор И. А. АВДЕЕВ 

Газета выходит пять ран в неделю. 
IАДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, ул. Банковская, дом N§ 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактора - 23-20, зам. редактора и отв. сек-

ретаря - 23-25, отделов промьпиленности - 23-23, писем _и нас совой работы 23-66, сельского хозяйства - 21-85, директора 

тнатографии 23-14. Объявления прнннмаются в бухгалтерии редакции. 

Сланцевская гкшография Управления по печати Ленгорисаолвсома Заказ 550. Тираж 10.700-1 


